Inmigrantes

Hay que señalar que al contrario de lo que ocurre en muchas localidades, el crecimiento poblacional no está provocado por la llegada de inmigrantes. Nuestra ciudad ha crecido gracias a las personas de origen nacional y sobre todo a las que provienen de la comarca. Hoy en día, los inmigrantes suponen casi el 5% de la población total de Ciudad Real. La cifra asciende a 3.515 personas procedentes de diferentes nacionalidades. Pero hay que tener en cuenta que no estamos hablando de un porcentaje elevado además, se ha llegado a ese número progresiva y lentamente; ha experimentado un crecimiento leve, pero mantenido. Destacar que en el año 2000, en total estaban empadronadas 300 personas de origen extranjero.

Por orden numérico, estos son los tres primeros países que registran mayor número de censados: Rumanía, Ecuador y Colombia. No obstante, las cifras reflejan una gran cercanía entre las tres naciones, que registran cada una en torno a unas 500 personas empadronadas. El ranking lo siguen Bolivia, Marruecos y China.

Otro dato que es necesario reseñar es que el crecimiento poblacional de Ciudad Real no ha sido a costa de la comarca. Es nuestra ciudad la que crece, pero también los pueblos de alrededor. Poblete, Miguelturra y Carrión de Calatrava son claros ejemplos. "Esto nos da prestigio, no vivimos de ellos, crecemos por el impulso de la capital", comenta Javier Morales, concejal de Medio Ambiente, Limpieza y Jardines, Empleo y Formación Económica.

Se espera que el aeropuerto y el Reino de Don Quijote sean elementos que propicien un nuevo crecimiento poblacional y consoliden esta fase. Desde el Ayuntamiento confían en superar el listón de los 100.000 habitantes en un futuro. «En el año 2000, en total estaban empadronadas 300 personas de origen extranjero»

España: 68.457

Rumania: 534

Ecuador: 516

Colombia: 509

Bolivia: 389

Marruecos: 276

China: 220



 Resumen de población por nacionalidades más numerosas

«La ciudad presenta una población joven y la tasa de natalidad refleja que este hecho va a continuar así»

Pirámide de población

Tras el estudio de los datos recogidos a fecha de 16 de enero de 2007, la pirámide de la población ciudadrealeña muestra una figura positiva. La ciudad presenta una población joven y la tasa de natalidad refleja que este hecho va a continuar así. La mayor parte de la población, el 54% tiene menos de 40 años, más de la mitad de los censados es joven.

El intervalo de edad que contempla un mayor número de empadronados, en el caso de los hombres, lo ocupa la franja que va desde los 30 hasta los 34 años, con 2.840 hombres. En el caso de las mujeres, el intervalo de edad mayoritario es el que va desde los 40 hasta los 44 años, con una cifra que asciende a 3.210 mujeres empadronadas. A medida que avanzamos en esa pirámide podemos comprobar una constante muchas veces presente en la demografía de la inmensa mayoría de los países desarrollados, la esperanza de vida de las mujeres es muy superior a la de los hombres. Resulta curioso que el inicio de la pirámide demuestre todo lo contrario; hay una supremacía de hombres frente a las mujeres, pues es mayor el número de niños nacidos que el de niñas. En este sentido, están censados 1.808 niños frente a 1.670 niñas con edades comprendidas entre los cero y los cuatro años.